

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus dem Protokoll der Vorstandssitzung vom Mittwoch, 24. Januar 2024, 09.00 Uhr – 10.40 Uhr, im Kessler's Kulm Wolfgang

Anwesend: Tamara Henderson, Agnes Kessler, Nina Eyer, Hans Fopp, Ad-

rian Lauber, Mario Gubi, Jamie Negus

Entschuldigt: Adrian Weber

Gäste: Jürg Zürcher, Toni Morosani

Protokoll: Georg Mattli

## Aus den Traktanden:

## **Traktandum 2: Informationen Politik**

Jürg Zürcher informiert über aktuelle Geschäfte auf politischer Ebene. Dabei hält er zunächst Rückschau auf das WEF 2024. Aus Sicht der Gemeinde verlief dieses grundsätzlich sehr positiv. Die neue Organisation des Auf- und Abbaus (mit einem entsprechenden Zeitfenster für den Aufbau bereits vor Weihnachten) bewährte sich. Der Verkehr nahm allerdings stark zu. Es waren namentlich sehr viele Taxi-Services zu beobachten. Es stellt sich die Frage, wie die Zahl solcher Taxi-Services reduziert werden kann. In diesem Jahr waren genügend Zimmer für das Sicherheitspersonal vorhanden. Es muss jedoch frühzeitig sichergestellt werden, dass auch im nächsten Jahr genügend Zimmer vorhanden sein werden.

Jürg Zürcher informiert sodann über die Projekte, die auf politischer Ebene im 2024 aktuell sind (Generationenprojekt Bahnhof Dorf, Wohnraumstrategie, Raumplanung, Arbeitsgruppe zu den Temporärbauten usw.).

Abschliessend informiert er über das Vorhaben, in Davos und Klosters einen Langlaufpass einzuführen. Der Langlaufpass soll zu sehr moderaten Preisen verkauft werden und würde dazu dienen, dass die Kosten für die in den kommenden Jahren vorzunehmenden Verbesserungen der Infrastruktur finanziert werden können. Als grosse und qualitativ hochwertige Langlauf-Destination würde Davos bei der Einführung des Langlaufpasses von der Mitgliedschaft bei "Loipen Schweiz" stark profitieren. Die Umsetzung soll digital erfolgen, d.h. die Langlaufpässe sollen über einen QR-Code per Handy erworben werden können. Der HGD-Vorstand unterstützt die Einführung eines solchen Langlaufpasses.

## Traktandum 3: DDO

Der HGD-Vorstand bespricht mit Toni Morosani die aktuellen Entwicklungen bei DDO. Er erinnert daran, dass Reto Branschi noch bis im Sommer als CEO tätig ist

und anschliessend sein Nachfolger, Albert Kruker, die Position übernimmt. Sodann kommt Toni Morosani auf die Strategie von DDO zu sprechen und auf die Massnahmen, die es braucht, damit neue Märkte erschlossen werden können. Das Ziel besteht darin, dass zusätzliche Logiernächte, vor allem im Sommer, generiert werden können.

## **Traktandum 4:** WEF – Rückblick

Die HGD-Vorstandsmitglieder halten Rückschau auf das WEF 2024. Es wird ein positives Fazit gezogen. Die Verkehrssituation beurteilt jedoch auch der HGD-Vorstand als nicht ideal.

Davos, 16. Februar 2024